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第３回 定期演奏会

11月2日(日)午後２時から，本校吹奏楽部によ

る第３回定期演奏会が中央公民館にて行われまし

た。開演前は外気温１７℃くらい，平年よりも若

干高い温度で，会場での暖房がなくても大丈夫く

らいの温かさでした。

第１部は，今年度のコンクール自由曲やクラシ

ックが主たる演奏曲目でした。１曲目の「三角帽

子」では，さすがにこれで，県南，全県を金賞を

とっただけあって，音楽が決まっていました。会

場のせいか，ピ

アノの音が演奏

の中で聞こえて

きて，このよう

な音楽だったの

か，と今更なが

らに聞き惚れて

しまいました。

第２部は，各

パートのアンサンブル。パート毎に趣向を凝らし，

自分たちの曲を演奏する前と後がつながるような

ストーリーができあがっており，それに沿って寸

劇を行い，演奏

し，最後に落ち

るという，パフ

ォーーマンスで

した。最初は，

何をやっている

のか，理解しに

くいところもあ

りましたが，だ

んだん分かってくるのがおもしろかったです。２

年生，３年生はもちろんですが，１年生もわずか

の間にきっちり演奏できるようになっていて，顧

問の先生もビックリ・感動？していたそうです。

最後の第３部はポピュラー曲でした。私はジャ

ズが大好きなので，ガーシュインのラプソディー

インブルーは見事でした。中学校のときに，ステ

レオで初めて聞いた曲がこの曲で，いつも自分の

聞いていた姿を思い出します。クラリネットのグ

リッサンドやトランペットのフラッタータンギン

グが素晴らしかったです。

そして，昭和30年代，40年代，50年代，平成

の曲を演奏，1980年代の曲も演奏し，それが全

て分かる自分に「古いなあ」という感覚をもちま

したが，会場は大受けでした。

最後は葉加瀬太郎の「情熱大陸」で締めました。

３年生一人ずつがソロを吹き，その姿はまぶしか

ったです。

吹奏楽部の皆さんお疲れ様でした。

後期 第１回全校定例朝生徒集会

11月4日(火)に後期第１回全校定例朝集会を開

催しました。テーマは「新生徒会執行部の紹介と

三役の引き継ぎ」です。

はじめに，前副会長の佐々木萌李さんから斎藤

菜摘さんへ引き継ぎです。

◇ 佐々木萌李さん

当選おめでとうございます。これから先一人で

は抱えられないくらい大きな壁に立ちはだかるこ

とが多々あると思いますが，生徒会の一人一人と

協力してがんばってください。また，勉強，部活

動，生徒会活動全てにおいて両立できるようにが

んばってください。

◇ 斎藤菜摘さん

私はこの学校の生徒会副会長としてこれからは

自覚と責任をしっかりともって，毎日行動してい

きます。そして生徒会の先輩たちがつくってきた

この学校のよいところを引き継いでいくとともに，

自分たちも新しいことにチャレンジしていきます。

全校生徒の皆さんと協力してがんばっていきます。

ありがとうございました。

次も，副会長の引き継ぎです。

◇ 加藤健斗さん

副会長は生徒会長を支えながらも，自分でさま

ざまな事をしなければならない大変な役職だと思

います。ですが，一生懸命がんばってこの学校を

よりよくしていってください。

◇ 髙橋大晴さん

歴代の先輩たちが築いてくれたあいさつと返事

のよさを引き継ぎながら，外でもよいあいさつが

できるようにがんばりたいです。健斗さんのよう

な明るくてかっこよくておもしろい，生徒の皆さ

んに愛される副会長を目指したいと思います。

最後に生徒会長の引き継ぎです。

◇ 佐々木光さん

全校生徒の投票によって選ばれた生徒会長なの

で，しっかり自信をもって生徒会を指揮してくだ

さい。生徒の皆さんは，自分の意見をこの人にど
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んどんぶつけてください。その意見を取り入れて

明確なビジョンをもって，西仙北中学校を盛り上

げていってください。

◇ 斎藤綱介さん

生徒会長の仕事は初めてで，迷惑をかけるかも

しれませんが，全校の皆さんに支えられながらこ

の学校をあいさつのよい学校にして，しっかり生

徒会長として責任をもってこれから一年がんばっ

ていきたいと思います。

引き継ぎの後，生徒会執行部の紹介がありまし

た。最後に，校歌を全校生徒で歌いました。

大曲仙北小・中学校音楽祭

11月5日(水)，大曲市民会館で今年度の大曲仙

北小・中学校音楽祭が開催されました。

本校からは，３年生全学級が参加し，合唱コン

クールで合唱した各学級の自由曲と，最後に全員

で｢流浪の民」を合唱してきました。

終わってからの生徒の表情を見ると，とても和

やかな顔で，やりきった，という感じでした。

３年Ｃ組 保育学習

11月6日(木)快晴の下，3年Ｃ組２６名がみつ

ば保育園に保育学習に行ってきました。

私は10時頃にお邪魔しました。一番驚いたのが，

子どもたち

の方が，中

学生に慣れ

てきた，と

いうことで

す。子ども

たちは，Ａ

組，Ｂ組に

続いて今回

で３回目ですので，中学生には最初から親しみを

もっていて，コミュニケーションを図ろうとすり

寄ってきました。また，ゲームや読み聞かせ，折

り紙など，内容が分かっているので，抵抗感もな

く，その学習を受け入れてい

ました。

一通り，中での活動を終え

てから，外に出て，かけっこ

やブランコ，シーソー，鬼ご

っこに興じていました。

秋晴れで，気持ちも身体も

飛んでいる風景でした。３年

Ｃ組の皆さん，お疲れ様でし

た。

認証式

11月6日(木)，生徒会並びに学級役員の認証式

がありました。

はじめに，生

徒会長，副会長

の認証を校長が

行いました。

その後，学級

委員長の認証を

校長が行いまし

た。

さらに，認証

された生徒会長

が，執行部員と

９つの専門委員

長の認証を行い

ました。

そして，専門

委員長の引き継

ぎの会が行われ

ました。

どの新専門委員長も，前専門委員長の築いた伝

統を守って，より活性化を図りたいと述べました。

第３１回秋田県空手道少年錬成大会
第２位受賞 おめでとう！

11月２日(日)に秋田県立武道館で「第３１回

秋田県空手道少年錬成大会」が開催され，本校か

ら２名が出場しました。

そのうち，阿部真己さん（２年生）が，第２位

の栄光に輝きました。佐藤拓真さんは，１回戦で

強豪と対決し惜敗しました。阿部さんの戦績を紹

介します。

◎ 中学２年生 男子形

１回戦 阿部○４－１●熊谷

２回戦 阿部○５－０●齋藤

準決勝 阿部○４－１●佐藤

決 勝 阿部●０－５○古仲

なお，阿部さんは，今後秋田県の代表として北

海道での全国大会に出場するそうです。より一層

の健闘を祈念します。


